

**CIRCULAR**  
**UNA-R-CIRC-121-2024**



**PARA:** Comunidad Universitaria

**DE:** Rectoría

**ASUNTO:** Levantamiento parcial de medidas de prevención ante evolución de condiciones meteorológicas

**FECHA:** 17 de noviembre de 2024

---

La Rectoría en conjunto con el COE-UNA desean hacer del conocimiento a la comunidad universitaria que durante el fin de semana se ha mantenido activo el monitoreo de condiciones meteorológicas emitidas por parte de la Comisión Nacional de Prevención de Riesgos y Atención de Emergencias (CNE) y el Instituto Meteorológico Nacional (IMN), y a su vez en constante comunicación con las autoridades de las Sedes Regionales y Sección Regional.

Considerando que el IMN nos informa, el domingo 17 de noviembre de 2024, que la tormenta tropical Sara mantiene influencia indirecta sobre nuestro país principalmente en el Pacífico Norte con lluvias intermitentes, el resto del país presenta cielo de poco a parcial nublado y con bajos niveles de lluvia, sin influencia significativa por Sara. Sin embargo, se reitera la advertencia: Alta saturación de suelos se mantiene en gran parte del país, con niveles de saturación entre el 90% y el 100%.

*Pronóstico del tiempo para el 18 de noviembre de 2024, según el IMN.*

Para este lunes la depresión tropical Sara estará abandonando el norte de Centroamérica para terminar de disiparse en el Golfo de México, por lo que no tendrá más influencia sobre nuestro país. Sin embargo, la atmósfera se mantiene húmeda sobre Costa Rica, lo cual aunado a factores locales como altas temperaturas e ingreso de brisa marina favorecerá episodios de lluvias vespertinas. Por la madrugada y la mañana, se anticipa nubosidad de poca a parcial predominando sobre el territorio nacional. Son posibles algunas lluvias dispersas en zonas costeras del Pacífico en las primeras horas de la mañana. En la tarde y primeras horas de la noche, aguaceros aislados y posibilidad de tormenta aislada se anticipa para el Valle Central, las regiones del Pacífico y sectores montañosos del Caribe y Zona Norte.

Con base a estos pronósticos y a los estados de situación reportados por las Sedes Regionales se determinan las siguientes medidas:

1. Las graduaciones programadas para los días 22 y 23 de noviembre de 2024, a realizarse en los campus Pérez Zeledón y Coto, se mantienen según lo planificado.
2. Se mantiene la suspensión de giras en todos los campus universitarios hasta el martes 19 de noviembre de 2024, inclusive. Salvo las excepciones debidamente justificadas que cuenten con el visto bueno de la Rectoría.
3. Se regresan a las condiciones normales de trabajo presencial, según declaración jurada de horario, a partir del lunes 18 de noviembre de 2024.





Se mantiene la excepción de teletrabajo, según se indica en la circular [UNA-R-119-2024](#), para las personas funcionarias de los campus Liberia y Nicoya, durante el lunes 18 de noviembre del 2024.

4. En cuanto a las acciones relacionadas a la semana de exámenes finales, se indica:
  - a) Para los Campus Omar Dengo, Benjamín Núñez, Sede Interuniversitaria de Alajuela, Sarapiquí, Pérez Zeledón y Coto, se mantiene lo dicho en la circular [UNA-R-CIR-120-2024](#), de reprogramar los exámenes de manera presencial, a partir del lunes 18 de noviembre del 2024 y hasta el 22 de noviembre, según lo indicado en la modificación del calendario universitario, según ALCANCE N° 04 A LA UNA-GACETA N° 05-2024 AL 14 DE NOVIEMBRE DE 2024.
  - b) Para los campus Liberia y Nicoya, las evaluaciones finales que no se han podido ejecutar en la modalidad virtual, se reprogramarán de manera presencial a partir del martes 19 y hasta el 22 de noviembre de 2024, inclusive.

Se reitera que, en caso de programarse dos evaluaciones en el mismo día, debe tratarse de que estas sean en horarios distintos. Si coinciden, la persona estudiante tendrá justificada su ausencia a una de ellas y podrá solicitar la reposición de la prueba en otra fecha.

Asimismo, se hace un recordatorio a las autoridades universitarias de tomar medidas para que las personas académicas prioricen su jornada en la revisión de

las evaluaciones, entrega de los promedios y el ingreso de las calificaciones en el sistema Banner, con el fin de minimizar la afectación de los procesos académicos y cierre del ciclo lectivo según el calendario vigente.

Finalmente, para el reporte de personas estudiantes y funcionarias que se han visto afectados por el evento meteorológico actual, se mantienen los canales de asistencia indicados.

La COE-UNA se mantendrá en sesión permanente y ante cualquier eventualidad, estaremos comunicando nuevas medidas. Se reitera a todas las personas funcionarias a mantenerse informadas y seguir las indicaciones en sus respectivas instancias.

Cordialmente,

M.Ed. Francisco González Alvarado

**Rector**

